

Fe de errores

En las referencias bibliográficas del artículo titulado «Nuevas prácticas asistenciales: implantación de una unidad de cirugía mayor ambulatoria» (Cir Esp 2002;72:137-42) se ha detectado un error. En la referencia número 3, donde dice Portero JL. Motivos de la lenta y desigual implantación de la cirugía mayor ambulatoria en nuestro país. Cir Esp 2000;68:1-2, *debería decir* Porrero JL. Motivos de la lenta y desigual implantación de la cirugía mayor ambulatoria en nuestro país. Cir Esp 2000;68:1-2.